



Le président de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot), Samuel Eto'o Fils, a offert un nouveau bus à l'équipe nationale.

Non seulement l'ancien bus était vieux, mais aussi, il a été au cœur d'une polémique ces derniers jours sur la toile, suite notamment à son branding qui, en lieu et place du Cop Sportif, a laissé plutôt apparaître l'effigie de Puma, l'ancien équipementier des Lions Indomptables.

Samuel Eto'o pour faire taire la polémique, a alors décidé d'offrir un nouveau bus à l'équipe nationale de son pays.

Le nouveau véhicule de 70 places à l'air plus moderne et sophistiqué. Le bus flambant neuf a été remis aux responsables de l'équipe. Il est peint aux couleurs du drapeau national. Sur ses côtés, les photos des joueurs de la sélection nationale brillent de mille feux. On peut lire également des messages tels que : «Allez les Lions» ou encore «Rugissons ensemble».

Le coup d'envoi de la 33e CAN sera donné le 9 janvier prochain au stade Olembe, avec l'affiche **Cameroun -Burkina Faso**.